
致：西貢區議會 

主席及各委員 

於二零一六年十一月一日 

西貢區議會全體會議上提出的動議 

『要求運輸署提供有效方案落實解決將軍澳北區 (包括康盛花

園，景明苑及翠林邨 )山上交通問題』  

背景： 

將軍澳北區山上屋苑包括康盛花園，景明苑及翠林邨一直以來承受交

通運輸不足的情況影響，即使港鐵將軍澳線開通以來，上述屋苑未能受惠

於港鐵的便利，情況未有改善，反而因港鐵通車後巴士及小巴等服務被削

減，居民需轉駁其他交通工具方可抵達港鐵寶林站，令交通問題情況更為

惡劣。不少交通工具均未有途經山上屋苑。即使有交通工具途經，亦經常

有班次不足、延誤及脫班等問題，再加上中文大學和港專的分校均設在區

內，令山上交通不足的問題更趨嚴重。 

故此，吾等要求運輸署提供有效方案落實解決將軍澳北區(包括康盛花

園，景明苑及翠林邨)山上交通問題。 

動議措辭： 

『要求運輸署提供有效方案落實解決將軍澳北區 (包括康盛花

園，景明苑及翠林邨 )山上交通問題』  

動議人： 

林少忠 

和議人： 

呂文光  范國威  黎銘澤  鍾錦麟  梁里 

二零一六年十月十七日 

SKDC(M)文件第218/16號




